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曼联6千万购皇马神将遭拒
科瓦契奇想要离开皇马，这已经不是什么秘

密。科瓦契奇的下一站会是哪？据《马卡报》透露，

穆里尼奥的曼联已经向科瓦契奇伸出了橄榄枝，但

却遭到了科瓦契奇的拒绝。

《马卡报》表示，穆里尼奥十分喜爱科瓦契奇，得

知科瓦契奇的离队意愿之后，穆帅毫不犹豫地送上了

一份6000万欧元转会费的报价。但是，科瓦契奇对

于加盟曼联一点都不感兴趣。他确实想离开皇马，但

下家必须给他充足的出场时间。在科瓦契奇看来，曼

联的技术风格太糟糕了，并不适合自己。

科瓦契奇并没有入选皇马的美国行大名单，西

媒称他会在未来几天回到俱乐部进行训练，不过他

仍然坚持自己的想法，那就是离开。 □新体

星报讯（记者 江锐） 8 月 2 日，安徽省第十

四届运动会合肥市代表团成立暨誓师大会在合肥

市政务中心举行，合肥市市长凌云向代表团授

旗。800余名合肥健儿将在10月在蚌埠举行的省

运会上捍卫安徽“体坛霸主”的地位。

省运会由安徽省人民政府主办，省体育局、省

教育厅和申办地市承办，每四年举办一届。今年是

安徽省第十四届运动会举办年，将于7月～ 10月

在蚌埠市举办，全省 16 个市、驻皖各高校组团参

赛。今年省运会项目分为青少年部、群体部、高校

部三大类。青少年部、群体部由各市组 团参赛，高校

部由在皖各高校组队参加。本届省运会，合肥800

余名选手参加了青少年部23个大项和群众体育部全

部6个大项的比赛，参赛选手人数创历史新高。

在青少年部合肥参赛的23个大项中，拳击、武

术散打、武术套路、手球、乒乓球是他们的优势项

目。从6月份开始先期已进行的比赛中，合肥市运

动员已经取得了骄人成绩。在6～7月已结束的足

球乙组、空手道、田径预赛上，有150名运动员拿到

了决赛入场券。截至7月31日，合肥运动员在青少

年部国际跤比赛中获得了4枚金牌，在群众体育部

三人篮球、气排球比赛中获得6枚金牌。

作为安徽省竞技体育领先城市，合肥也是历

届省运会霸主，已在之前的举行的十三届省运会

上保持了金牌数、奖牌数和总分第一的位置。本

届省运会上，合肥提出了更高的目标：在力争蝉联

金牌数、奖牌数和总分三项第一的同时，展示合肥

体育健儿的运动水平，彰显省会合肥体育事业发

展成就，彰显大湖名城创新高地的实力和风采，奋

力夺取运动成绩和精神文明双丰收。

安徽小将谭强世锦赛遗憾出局
星报讯（记者 江锐） 昨日，2018 年羽毛球世

锦赛进行了男双第二轮的角逐，安徽小将谭强与何

济霆搭档不敌丹麦6号种子选手彼得森/科尔丁，遗

憾出局。何济霆/谭强成了本届世锦赛首对（位）输

球的国羽选手。

比赛第一节，何济霆/谭强与对手你追我赶，比

分交替上升，最终以 20:22 惜败对手。第二节比赛

何济霆/谭强状态不好，连连失分，最终以 16：21 遗

憾出局。赛后，谭强坦言他们输球主要是关键分没

有把握好，比较遗憾。何济霆表示，他们输了比赛

比较遗憾，但也在情理之中。“其实第一局我们的状

态还不错，一直和对手纠缠到20:22，但第二局心理

上可能有些受挫，最后遗憾出局。接下来我们会在

比赛中找问题，调整自己。”

星报讯（记者 吴笑文） 今晚，

浙江卫视《中国好声音》第三期节目

将如约而至。各路大神集体上线“好

声音”，据了解，除了有李健校友、清

华在读博士生亮相，还有曾被泰勒·斯威夫特本人

点赞的华裔音乐人将挑战王菲经典，在他演唱前，

谢霆锋特别感慨翻唱王菲的歌“好难的”。

节目中，华裔音乐人郑伟杰，曾和朋友改编演

奏 Taylor Swift 的歌曲《Wildest Dreams I Bad

Blood》，不仅深受网友好评，甚至还被泰勒本人转发

推荐。而这一次在“好声音”，他又将挑战天后王菲

的《催眠》。听到学员选择王菲的歌，几位导师都感

慨这挑战十分大胆，李健直言“选择王菲的歌很冒

险。”谢霆锋也提出自己的看法：“一直以来选王菲的

歌（的学员）有两个逻辑，要么你觉得你模仿得很像，

要么你觉得跟她差不多好。（但）两个都是好难的“。

虽然几位导师都为他担心，郑伟杰还是选择

迎难而上。通过重新编曲和特色唱腔，郑伟杰成

功地把这首王菲经典唱出了自己的味道，让不止

一位导师为他转身，赞叹他的歌声里有“鬼魅”、

“慵懒”和“梦幻”的多重魅力。

面对心仪的声音，李健再度试图用自己拿手

的“成语”打动学员，不料却意外受挫。原来，由于

生长在美国，郑伟杰的中文不太熟练，也在台上主

动提出需要导师们“讲话慢一点”，这让哈林老师忍

不住见缝打趣：“那你就不能到李健老师那边，他讲

话很快的”。尽管如此，李健却依然坚持开起了小

课堂，不仅有成语新解——“不请自来”就是“你必

须来我这儿”，还特别用一个颇有文学造诣的字赞

美学员的魅力——“腔”。不过，李健精心的遣词造

句，却只收获了郑伟杰和其他导师的“四头雾水”，

不仅没帮他“抢人”，甚至还起到了反作用——让郑

伟杰感到自己有点“怕李健”：“我很怕跟李健老师

聊天，因为他的中文太好了。”

《碟中谍6：全面瓦解》
内地定档8月31日

日前，好莱坞动作冒险巨制、经典特工系列新

作《碟中谍6：全面瓦解》曝光定档预告和海报，正式

宣布8月31日全国公映。

在全新曝光的定档预告中，伴随着阿汤哥飞身

一跃楼间跨越的动作场景，饰演伊森·亨特的汤姆·
克鲁斯帅气回归，一场精心动魄的特工任务随即拉

开序幕。而惊心动魄的跳楼之前，阿汤哥与不可能

任务小组成员西蒙·佩吉的互动，却在紧张刺激之

余增添不少幽默色彩，有笑有燃张弛有度。

预告中更是汇集了不少精彩好戏。最受瞩目

的依然属阿汤哥在空中呈现的搏命追击，全副武装

从 25000 英尺的高空跳下，展现了军事级别“高跳

低开”的更多新画面，透过银幕也让人不禁捏了一

把汗。更有雪山上空阿汤哥驾驶直升机与亨利·卡

维尔进行枪战，视效劲爆令人大呼过瘾。此外，观

众所期待的新老成员也纷纷亮相，一场艰巨行动展

开在即。 □影文

高分动画电影《风语咒》首映

徐峥力挺：特别后悔没监制
日前，画江湖系列首部动画电影《风语咒》在北京举

办首映礼。片中郎明和梅姐东方式母子情，激起很多人

共鸣，导演刘阔称“这是一封送给父母的情书”。出品人

陶虹回忆起做《风语咒》的初心，也与陪伴孩子的成长有

关，“想看不低幼的动画电影，几乎只能去看日漫美漫，这

让我对国漫留下了一个念想，因此当我看到《风语咒》的

时候，毫不犹豫地就参与了进来”。

此前，《风语咒》已经完成了3轮点映，评分高达9.2，

成为今年评分最高的动画电影。徐峥导演也成为了“自

来水”之一。现场，徐峥透露，自己非常喜欢看动画电影，

但只看迪士尼的。因此对国漫能够崛起，有着特别强烈

的期待，这也是他一直在支持《风语咒》的原因之一。他

还直言后悔没监制上《风语咒》，“我曾经错过了 3 个机

会，第一次是《大圣归来》，第二次是《大鱼海棠》，第三次

就是《风语咒》，只要是我错过的动画片，都特别好”。还

调侃道“我几乎错过了整个国漫崛起”。 □新宇

安徽省第十四届运动会
合肥代表团竖旗

华裔音乐人演绎华裔音乐人演绎《《催眠催眠》》

谢霆锋感慨翻唱谢霆锋感慨翻唱
王菲的歌王菲的歌““好难的好难的””

听老兵讲故事致敬红色精神
为了让更多的应征青年了解军队国防知识，提

高居安思危意识，合肥市庐阳区杏花村街道五里社

区民兵、民政联合安泰社会工作服务中心开展“听

老兵讲故事致敬红色精神”活动。老兵邵昌伦讲述

了自己和战友们在战场上的经历，激发应征青年和

居民铭记历史不忘国耻。 □万云 万坤

“不忘初心牢记使命做好表率走在前列”
大调研走进基层

7月31日，合肥市庐阳区区委副书记、区长陈伟

一行走进杏花村街道灵璧路社区走访调研居民及“五

小行业”，陈区长耐心倾听居民反映的问题，并对其一

一进行解答。对现场不能解答的进行详细记录，真正

做到了“问需于民，问计于民”。 □史寿勤 王国锋


